

Alrededor de la prensa

DE "LA REPUBLICA"

La reunión de antenoche

Antenoche hubo una imponente manifestación con motivo del meeting celebrado por los partidarios de la candidatura de don Cleto González Víquez, y la proclamación oficial de ella. Decimos imponente por el numeroso pueblo que asistió, no seguramente de adeptos, sino de curiosos, pues había allí gente de todos los partidos. El cálculo de 2000 personas concurrentes al meeting no nos parece exagerado, pero de ellas quizá no serían más de la cuarta parte los devotos de don Cleto, según cómputo de algunos peritos conocedores de la materia. La manifestación fué muy bien organizada por los jefes que la dirigían, y es justo hacer constar que de parte de los señores cletistas, hubo el mayor orden y compostura. Nota discordante dieron los asistentes del partido maximista, (no olvidar que á lo único que respeta "La República", por ser lo mayor en el país es el Partido Republicano y no pierde oportunidad de lanzar contra él toda diatriba), con frecuentes interrupciones, gritos, silbidos, etc., á tal extremo que tuvo necesidad don Andrés Venegas de rogarles que se moderaran, pues los cletistas no irían nunca á estorbarles en las reuniones de ellos.

Incidentes cómicos de la reunión:

Uno que vino en en el tren expreso de Cartago, dijo á otro despidiéndose precipitadamente: "Me voy, chico, á comprar mi caja de jabón. Yo no he venido más que por eso, para aprovechar el pasaje libre y sin pago de flete."

—Yo vine, contestó el otro, porque padezco de insomnio, y en lugar de quedar solo en Cartago resolví agregarme á la parrranda.

Uno de Heredia: "Me dan ganas de gritar viva Zúñiga".

—Cállate, le dice el que estaba al lado, porque ahora apuntan á los que no son cletistas y no te dan pase de regreso.

En fin, para terminar diremos que se nos ha asegurado que cuando los trenes expresos regresaron á las respectivas ciudades de donde habían venido, los manifestantes bajaron de ellos gritando unos: "¡Viva Soto!" y otros ¡Viva Zúñiga. [Según "La República" los neos no aprovechan tren libre para hacer malas jugadas. Gente decente, ¿no es verdad?]

NOTA.—La campaña de La República es contra el Partido Republicano. Quien escribe allí es el zúñiguismo que nos jura cariño. ¿Es esa la cultura que piden los de El Día?

¿Es cultura faltar á la verdad como ostensiblemente se hace en lo que dejamos transcrito de La República, cuando asegura que os maximistas fueron los que lieron en la reunión nota discor-

dante? Es caballerosa la conducta del escritor de La República, zúñiguista, que no pierde ocasión para atacar con deslealtad, nuestra causa? En otra parte publicamos una nota en que se explica la conducta observada por los republicanos en la reunión. Nosotros no extrañamos la conducta de La República, nunca ha ido con las causas del pueblo, ella ha sido siempre la enemiga de todo lo que no venga consagrado por promesas de beneficio para ella. Los republicanos apunten; La República los ofende gratuitamente.

"El Día"

Hace varios días que se decía, por todos los ámbitos políticos, que el Licenciado don Cleto González Víquez y sus más allegados adeptos hacían toda clase de esfuerzos por iniciar la propaganda de su Partido con una nifestación pública, que revistiera toda la apariencia de una popularidad que, en rigor de verdad, no tiene en el presente histórico momento, y que es muy probable no consiga, dado que, en el fondo, las tendencias de ese partido son esencialmente exclusivistas, y de lo que sus corifeos han dado en llamar Gobierno propio, y que nosotros, hablando en claro, llamamos Gobierno de la autocracia.

El rumor no carecía de fundamento, y antenoche se inauguraron los trabajos cletistas con una manifestación pública, preparada de antemano con grandes esfuerzos.

En efecto, los cletistas pusieron trenes expresos de las ciudades de Cartago, Heredia y Alajuela, y según nos refiere persona bien informada, se hicieron supremos empeños para traer cuanta gente pudieron conseguir de los distritos cercanos á las citadas provincias.

La reunión se verificó en el salón que ocuparon los almacenes de Leiva y Mora, en la esquina del Parque Central, el cual estaba convenientemente arreglado para el caso.

Ocuparon el recinto gran número de curiosos y de individuos de todos los Partidos. Allí estaban de cuerpo presente multitud de soldados del Partido del Pueblo, que proclama la candidatura del ciudadano don Tobías Zúñiga Castro, muchos adeptos del Licenciado don Bernardo Soto, y buen número de republicanos fernandistas, calculándose el conjunto de los concurrentes de estos tres partidos en mil cuatrocientos ó mil quinientos ciudadanos.

El resto era de curiosos ó de cletistas.

De las provincias vinieron también muchos individuos de partidos antagonicos al cletista, individuos que aquí se confundieron con sus correligionarios.

Hicieron uso de la palabra dentro del recinto, don Adrés Venegas, don Luis Anderson y don Julio Acosta; y aunque sabemos que las directivas de los otros partidos, habían aconsejado la moderación, hubo muchas manifestaciones de hostilidad que interrumpían á los oradores, y que, en rigor, no nos parecieron convenientes, ni oportunas.

El Licenciado Venegas, repetidas ocasiones, se vió obligado á suplicar mayor orden y compostura.

Terminados los discursos se invitó á la concurrencia á escuchar al candidato, quien se encontraba en la casa del alto del frente, de doña Mariana v. de Argüello. El señor González Víquez, desde el balcón, leyó un largo discurso, que puede conce-

tuarse como la base doctrinaria de su programa, y recibió, al comenzar su lectura, algunos aplausos; pero luego fué interrumpido por atronadores vítores al Partido del Pueblo, á don Tobías Zúñiga Castro, á don Bernardo Soto y á don Máximo Fernández, al extremo de que se hacía imposible escuchar su palabra.

HASTA QUE AL FIN!

Corre el rumor, y parece que es un hecho, que don Cleto puso al fin su renuncia de Presidente de la Municipalidad, desde donde decían las malas lenguas que estaban haciendo política. Mucho nos alegramos.

El Noticiero se manifiesta un tanto disgustado por una observación que le hicimos á propósito de su información política, que á veces se publica con datos equivocados.

No ha sido nuestra intención lastimar en nada al estimable colega, sino sencillamente llamarle la atención para que antes de lanzar á la publicidad sus noticias, procure investigar sus fundamentos y darlas ajustados en lo posible á la verdad. Y para corresponder á nuestra justa advertencia, nos dice que hay de nuestra parte falta de parcialidad, y cita la gacetilla de uno de nuestros cronistas, en la cual se dice que los expresos puestos por don Cleto, servirán "para que vengan á la reunión cuantos curiosos quieran viajar gratis á la capital."

Los hechos han demostrado que no hubo parcialidad en lo que nuestro cronista dijo, pues los expresos no sólo sirvieron para un viaje de recreo de los curiosos, sino para que vinieran en gran cantidad ciudadanos de los distintos partidos, en compañía de sus numerosos correligionarios de la capital.

Uno de nuestros corresponsales de Cartago, persona de talento y muy estimable, entre otras cosas escribe lo siguiente, refiriéndose á la política del momento.

"Para la manifestación de anoche, [la cletista] reclutaron los albañiles y peones que trabajan en la Parroquia. También iban la policía de higiene y otros empleados de la Municipalidad.

Se dice que el Gobernador hace propaganda. A la salida del tren, dicho señor se hallaba en la estación en compañía de su hermano don Francisco, quien invitaba á los curiosos para que fueran á San José.

Entre los que viajaron gratis se cuentan varios zúñiguistas, que lo hicieron tan solo por espíritu de curiosidad y observación y por traer informes.

Puedo asegurarle que solamente la tercera parte de los viajeros que estuvieron en la manifestación, pueden conceptuarse como cletistas, y que son: unos cuantos de la Unión Católica, unos pocos conquistados por un jovencito Esquivel que tiene pulpería en esta ciudad y otros traídos de Taras.

DE "EL NOTIERO"

"En la noche de anteayer después de la ovación cletista, un grupo de fernandistas, en número de unos 75, hicieron una manifestación á su candidato don Máximo Fernández, frente á su casa de habitación. El candidato habló á sus partidarios quienes le vivaron varias veces." Como se ve ya "El Noticiero" sube un poco de los del 89. Ya no fueron 63, sino 75.

DE "EL HERALDO DE COSTA RICA"

La nota más dominante de actualidad, es la manifestación cletista verificada antes de anoche al candidato de la nueva agrupación política. Aunque la dejamos relatada en otra parte no

EDUARDO MAROTO

Oficina de Agencias y Comisiones

DEPÓSITO DE MUEBLES y mercaderías en general.

SE ACEPTA toda clase de consignaciones y encargos.

LOCAL: 75 varas al Oeste de la tienda de Alfaro, hoy Al Leiva y Cia., Parque Central.

CAMISERÍA.—Se reciben encargos para camisas de hombre y de niño á medida. Hay muestras de géneros especiales.

COLCHONERÍA.—Existencia de colchones, almohadas, traveseros, y se reciben órdenes que se despachan al día.

AGENCIA de varias fábricas de muebles del país. Se hacen contratos para trabajos en el ramo de ebanistería.

EN VENTA DE LANCE: cajas de hierro, prensas de copiar máquinas de coser, gran variedad de cuadros de sala, de comedor, etc., camas de todo tamaño y clase; mesas, armarios, escritorios, objetos de arte, artículos de electricidad, muebles de sala, gran surtido de copas y vasos, de losa de mesa y de cocina.

CAMPO ABIERTO PARA el que desee convertir cosas que le estorban, en colonos efectivos; y para el que quiera comprar lo que necesita por la mitad de su precio.

TODOS LOS PRECIOS SON EXCEPCIONALES.—Con frecuencia hay existencia de varios productos del país que no obedecen á precio de mercado, sino de oportunidad.

No se incendió

Gran fábrica eléctrica almacén y venta de muebles de Jorge Morales Bejarano.

Talleres de carpintería, ebanistería, si llería enregillado, tapicería y colchonería.

SE ARREGLAN TODA CLASE DE MUEBLES

La primera y más antigua del país establecida en 1890.

TRABAJOS GARANTIZADOS LOS MEJORES Y MAS BARATOS.

Jorge Morales Bejarano.

Línea Hamburguesa-Americana

SERVICIO ATLAS

Los vapores de esta conocida Línea que hacen el tráfico á entre New York Puerto Limón, son los siguientes:

"Siberia", "Alleghany", "Sarnia," "Altai"

SARPAN DE LIMON CADA LUNES

Esta ruta es la más rápida para hacer el viaje á Europa La mesa es excelente y cada vapor lleva una camarera.

Se hacen descuentos á los pasajeros que tomen billetes de ida y vuelta, valederos por un año.

Los vapores "SIBERIA" "SARNIA" y "AETAI" caon en Kinsgton á su regreso.

Los pasajeros deberán siempre anotar sus pasajes de antemano directamente con el suscrito en su oficina. Avenida Central, frente al Hotel Imperial. A fin de evi detria moras, un empleado de la Agencia encontrará en la estación del ferrocarril los pasajeros para darles sus billetes.

JOHN M. KEIL

Representante.

San Jose.

podemos pasar por alto algunas notas cómicas habidas en la manifestación.

Entre la muchedumbre de asistentes, cuando don Cleto González improvisaba su discurso, unos gritaban "tiene su hacha que afilar" otros, "ya no nos engaña el olimpo," cuáles, "eso dice mientras sube," quienes, vivaban á don Máximo; quienes, á don Bernardo Soto, éstos á Zúñiga y algunos á Mepito.

Esto que los sabios calificarán como quieran, significa que el pueblo no se le ata ya con promesas y que la voz de las sirenas se pierde en las bastas soledades del mar. Ya pueden ir echando sus cuentas los señores del Olimpo.

Cuando un orador habló, alguien vivó la ley de licores. Hubo también vivas á las cloacas.

En los trenes libres de antenoche, se calcula que los dos tercios de pasajeros eran curiosos pertenecientes á diversos partidos.

El maximismo ha lanzado dos hojas recientemente. Una grandota que contiene dos artículos de Adalid publicados en EL DERECHO. El primero es un llamamiento á la juventud para que milite en las filas del neo republicanismo. El segundo un análisis de los otros partidos; poniéndolos de oro y azul, [se equivoca chico], pretendiendo con esto demostrar que la mejor agrupación política es la que proclama á don Máximo. (Es ó no cierto esto?)

La segunda es una hoja titulada "Virgenes!..." Con esta se hace la afirmación falsa [jejaracoles! de que los que no comulgan con el neo republicanismo de actualidad andan diciéndolo á éste, "si triunfais el Gobno. no os dará el mando". (Nuestros copartidarios dirán si hay falsedad de nuestra parte.)

Todos los bandos políticos tenemos conciencia, y manifestamos públicamente, que don Ascensión Esquivel garantizará la libertad de elecciones.

En la misma hoja se llama conscientes á los partidarios del Maximismo. La consecuencia lógica de esta afirmación es que el resto de unidades políticas del país, es decir, una inmensa mayoría, somos unos locos de atar propios para ser llevados al Asilo Chapuí. (Tiene verba U. camarada).—De El Heraldo de Costa Rica.

AL PAIS

En nombre de la libertad, de la cultura y del respeto que merecen todas las opiniones políticas, debemos protestar contra la conducta observada en la reunión que efectuó el PARTIDO NACIONAL el 8 de los corrientes, por miembros de las agrupaciones que sostienen las candidaturas de don Bernardo Soto, don Tobías Zúñiga y don Máximo Fernández. [Siendo de advertir que esas agrupaciones formaban las tres cuartas partes de la reunión, debió haberse agregado.]

Reunidos pacíficamente en nuestra casa, al amparo de la ley y con las puertas abiertas para todo el mundo, grupos de nuestros adversarios, abusando de nuestra hospitalidad, interrumpieron continuamente los trabajos del PARTIDO NACIONAL. (Era reunión pública, sí ó no? Si lo era la mayoría de la reunión tenía derecho á manifestaciones de su parte.)

Más de dos mil personas se hallaban presentes para aclamar la candidatura del LIC. DON CLETO GONZÁLEZ VÍQUEZ, (Eso se llama asustar con la

vaina vacía), y sin embargo, no hubo una sola que replicara á las provocaciones. (Provocaciones ó manifestaciones? Noble ejemplo de cultura y patriotismo, inspirado por la conciencia de la propia fuerza. (Rajonazo á tiempo.)

Cuando los partidos políticos recurren á tan tristes medios, es porque se sienten vencidos. Nosotros jamás acudiremos á ellos. Nuestras armas son nobles, y ante todo respetamos la libertad y el derecho.

Directiva Central del Partido Nacional

Contra protesta

Nosotros, los republicanos, protestamos enérgicamente contra la insidiosa hoja suelta anterior, en que se nos acusa de incultos, provocadores, etc, etc. Retamos á la Directiva Central del Partido Nacional, el cual no es sino una mínima fracción del que así se llamó, para que puntualice alguna, una sola siquiera, provocación de parte de los republicanos. Si así no se hace, debemos convenir en que se hacen imputaciones ofensivas á los republicanos por los directores del Partido que proclama la candidatura del caballero distinguido don Cleto González Víquez.

Información Política

PROTESTA

En "El Noticiero" de ayer [9 de marzo] en la sección Información Política, aparece mi nombre como miembro del Gremio de Artesanos y propuesto para Presidente Honorario en el Club que proclama como candidato á don Tobías Zúñiga. Declaro públicamente, que se ha hecho uso de mi nombre indebidamente; no soy ni quiero pertenecer al referido gremio, ni menos estoy afiliado á ningún partido Político. Soy hombre independiente, pero como ciudadano que se interesa por el bien del país, hago constar; que el único Partido de mis simpatías es el Republicano, cuyo Jefe es el Licenciado don Máximo Fernández.

Cartago, 10 de marzo de 1905.

RAFAEL VINDAS.

OFICIAL

POLICÍA

Concede autorización á la solicitud elevada á esta Secretaría por el Presbítero Doctor don Rafael Otón Castro, en su carácter de Cura y Presidente de la Junta Edificadora de la Iglesia parroquial de la ciudad de Cartago, á efecto de celebrar tres turnos en dicha ciudad, cuyos productos se invertirán en los trabajos de prosecución del referido templo.

—Nombró á don Buenaventura Sala para Agente de Policía del distrito de Desaparados del cantón central de la provincia de Alajuela, en lugar de don Máximo Campos, á quien se acepta la renuncia

—Nombró á don José María Valverde para Agente de Policía del distrito de Barbacoas del cantón del Puriscal de esta provincia en lugar de don Ramón Jiménez.

CRONICA

Reunión pública

La Directiva del Partido Republicano en Heredia, del cual es Jefe el Licenciado don Máximo Fernández, invita á sus correligionarios á la tercera reunión que se verificará á las 12

rel día del domingo próximo del corriente mes.

Municipalidad

La de la comarca de Limón quedó organizada desde el 25 de febrero, así:

Presidente

Ing. don Salvador González R.

Vocal

Dr. don Benjamín de Céspedes

Secretario

Don Roberto Smith

Suplentes

Don Eduardo Baldioceda y don Joaquín Gil Mayorga.

Matrículas

La del Colegio de San Agustín de la ciudad de Heredia, quedará cerrada el día 18 del corriente mes. Desde esa fecha en adelante cobrarán doble derecho de matrícula.

—La de la Escuela Nocturna de Adultos de la ciudad de San José, queda abierta desde hoy en el Edificio Metálico y las clases de la misma empezarán el lunes 13 del corriente mes. Ya lo saben los obreros y artesanos en general.

El Oriente

El establecimiento de vinatería, taquilla y pulpería denominado EL ORIENTE, sito en la Calle Central N. 200 varas al N. del Camen, venderá en lo sucesivo artículos de primera necesidad á los más bajos precios, con medida y peso legítimos. Completo surtido siempre de todos los artículos.

SE RECOMIENDA á los que asistan á las funciones del Circo Nelson hacer una visita á dicho establecimiento, que tendrá una cantina con servicio exquisito y lo mejor de los licores, con un cantinero antiguo y de lo más activo.

Función debut

El Circo Ecuestre de Eduardo Nelson, dará su primera función á las 8 1/2 p. m. del sábado próximo, en el local sito en el Ballesterero, cien varas antes de la Cervecería Traube.

Después de probar

todos los engañosos remedios que se anuncian, es cuando más se agradece la eficacia radical del Digestivo Mojarrieta, cuya superioridad está universalmente confirmada.

Curaciones desesperadas en personas bien conocidas que lo tomaron durante tres meses las que lo han hecho glorioso; pero un sólo estuche produce mejor efecto que una docena de frascos de cualquier otro remedio, porque además de ser el único curativo radical del estómago y del intestino sin engañosa acción calmante, es Digestivo y Purificador de los alimentos.

Se debe exigir que cada hostia traiga grabado el nombre Digestivo Mojarrieta.

De venta en las principales Droguerías de Europa y América.

¿Quiéren Uds. divertirse?

Contraten con Santana Muñoz una orquesta ó una estudiantina que tiene á la orden de las personas de buen gusto; cuenta con un bonito repertorio de lo más moderno.

Se le encuentra en la "Barbería de los Hermanos Antillón", dispuesto á complacer al que lo solicite.

ENCUADERNACION DE LIBROS

En la tercera Avenida, Oeste, junto á la Platería de don Francisco Meléndez Z., he abierto un taller de Encuadernación en el cual se ejecutarán todos los trabajos concernientes al ramo con prontitud y esmero. Precios sin competencia.

ANTONIO PADRÓN.

TALLER DE CARPINTERIA Y EBANISTERIA

Situado detrás del Colegio Superior de Stas.

José Pana y Francisco Bonilla

Venta permanente de madera, cal, ladrillo, arena y leña por mayor y al menudeo.

Se aceptan contratos y se trabaja en toda clase de construcciones.

INDUSTRIA NACIONAL

Para las personas que deseen tener calzado barato, recomendamos especialmente la fábrica de Roberto J. Sánchez situada frente á la Marina, al lado de Mr. Ascú.

Servicios para la clientela de la capital, provincias y demás doblaciones por correo libre de porte.

Agente en San Ramón.—Jesús Monge Acosta.

RICARDO COTO FERNANDEZ

ABOGADO

Oficina: la del Licenciado Manuel Coto Fernández.

En los bajos de la casa de

D.ª Juana Aguilar v. de Echeverría

INDUSTRIA REALIZACION

Desde que la ley proteccionista de la industria de muebles vino á recargar los gastos que va pesaban sobre el artículo, no es posible importar en condiciones favorables para el comerciante y el consumidor. Por consiguiente desde esta fecha procederé á liquidar este ramo de mi negocio, haciendo grandes concesiones en los precios de las existencias en el BAZAR DE SAN JOSÉ, que comprenden un variado surtido de muebles para sala, dormitorio, escrito, etc., etc.

Esta es una ocasión de obtener objetos de utilidad práctica á precios nunca vistos. San José, 15 de enero de 1905.

Carlos Francisco Salazar

Se encarga de MEDIDAS, DESLINDES, DIVISION DE LOTES y TRABAJOS DE NIVELACION.—Clases especiales de MATEMATICAS y CONTABILIDAD. Referencias: en San José, la oficina del Licenciado don Máximo Fernández y en Cartago, la del Licenciado don Guillermo Mata.

BUEN PAN

Se elabora en la Panadería LA JOSEFINA lo que le demostrará con el mismo artículo. Para que el público se convenga, que la propaganda que hacen algunos periódicos contra las panaderías es generalmente injusta, compr el pan de LA JOSEFINA y quedará satisfecho de su calidad y baratura en todo lo que es posible en esta época.

OTRO BARATILLO

Una máquina de escribir, nueva, en.....	¢ 50 00
Polainas "Boers" á.....	3 00
Calzado de lana y suela de caucho.....	3 00
" " sarga y dureza, á.....	3 00
Pantufias de piel de lagarto á.....	2 00
Cortes listos duradera á.....	2 00
Tacones de caucho, todo tamaño á.....	1 00
Hermosas baquetas charoladas, pie cuadrado	25

El sin rival betún grasa MAGNET

tamaño grande á diez céntimos

Estos precios, donde y sólo donde ARAVIA.

GRAN FABRICA DE MUEBLES

NICANOR VALVERDE & COMPAÑIA

Situada en el puente de la Fábrica

Cuenta con magníficos operarios y una gran cantidad de máquinas que permiten elaborar todas las manufacturas del ramo á precios sumamente baratos y al alcance de todo el mundo.

Se hacen trabajos de Tapicería y colchoneta

Carpintería Moderna
de Arturo Zúñiga

En este taller establecido recientemente 25 varas al Sur de la Botica Francesa, se hace cargo de toda clase de muebles de las maderas más preciosas del país y con la actividad posible. Los precios en los encargos de EBANISTERÍA y ARTESON serán al alcance de la situación económica. Se tornea cualquier trabajo por difícil que sea, pues encargado del taller, cuenta con bastantes años de práctica en el ramo. Se afilanse ruchos cualquiera hora que llegen.

Quando falta El Apetito

Quando causan repugnancia los manjares, cuando se come más bien por costumbre que por gusto, cuando lo que se come cae como plomo en el estómago, cuando al poco tiempo después de comer vienen las agruras, el embarajamiento, náuseas, quizás vómitos ó desagradables eructos, pesadez en el estómago, pesadez en la cabeza, molestia y sueño, palpitación y aun dolor del corazón con inquietud y nerviosidad, entonces es evidente que algo anda mal en el estómago y también es evidente que deben tomarse sin pérdida de tiempo las Pastillas del Dr. Richards, porque esa medicina se prepara precisamente para esa clase de enfermedades. Es seguro que en el vecindario del lector de estas líneas hay quien conozca por experiencia las virtudes medicinales de las



Pastillas del Dr. Richards

Estas son las pastillas que curan el estómago sin gastarlo; esta es la medicina que cuenta con un propagandista en cada consumidor; esta es la obra maestra de un médico americano.

El sueño para ser reparador ha de ser también tranquilo. Centenares de personas se levantan diariamente de la cama tan cansados y perezosos como cuando se retiraron á las once ó doce de la noche con el buen fin de buscar en el sueño el descanso de las rudas faenas del día. Nada induce sueño refrescante, reparador, vitalizador como la buena digestión y asimilación de los alimentos. Todos los dispépticos duermen mal. Todos los dispépticos se levantan de la cama cansados, perezosos, mal humorados.

Quando la mala digestión impide el sueño profundo, el sueño que da vida, deben tomarse las Pastillas del Dr. Richards, medicamento soberano que "se compra pero no se paga con dinero." Miles de dispépticos les toman, miles de boticarios les venden, todos las recomiendan.

"Las Pastillas del Dr. Richards convierten el estómago de tirano en sirviente."

DR. RICHARDS DYSPEPSIA TABLET ASSOCIATION, NEW YORK

Núm. 1

Tienda de novedades - Manuel Romero

Acaba de llegar de Europa y Estados Unidos el gran surtido de Encajes hechos á mano, fustanes, sobretodos para niños. Casimires, corbatas, bastones, paraguas, sombreros y ropa interior de las mejores fábricas.

CERVECERIA TRAUBE
CERVEZA NEGRA
MARCA ESTRELLA

LAGER BEER

BEST STOUT PORTER

Zapateria de Elias Calderón

Calle 6ª Norte, frente al Mercado, contiguo al despacho de los doctores Bucarado

Este taller, contando con buenos materiales y escogido personal en el ramo, ofrece al público un completo y variado surtido de calzado, de todas formas y precio; duración elegancia, á la medida y á gusto del cliente. También tiene sucursal en el Mercado, en donde ofrece el mismo servicio. No olvidarse, pues, de hacer una visita á este taller, de donde saldréis absolutamente satisfechos.

VIGORIZADOR de la VIDA

AFRODISIACO del DR. BRANDE

PARA HOMBRES, DEBILES Y NERVIOSOS

REMEDIO INFALIBLE para la curación de la Impotencia, Derrames Seminales de toda clase de desarreglos producidos por EXCESOS SEXUALES durante la juventud ó la vejez.

Este específico curará aun cuando hayan fallado todos los demás remedios, y es el único medicamento que cura todos los casos de

Devilidad del sistema nervioso, impotencia parcial ó total, postración nerviosa, consunción, espermatorrea ó derrames seminales.—Cura la debilidad en el organismo, como falta de virilidad y enfermedades en los órganos genitales.

Este específico es para uso interno. Obra como calmante y devuelve prontamente al enfermo la salud del cuerpo y espíritu; comunica fuerza y vigor, revive las funciones orgánicas y entona especialmente el sistema nervioso, disminuyendo gradualmente y curando por último la excitación general que suele acompañar en estos casos. En muchos de ellos los riñones, que suelen estar afectados, vuelven á funcionar regularmente; los derrames, ya sean voluntarios ó prematuros, se contienen y se refuerzan las partes genitales. Sobre éstas y sobre sistema nervioso obra constitucionalmente este específico. Es un remedio infalible en todos los casos.

Esta medicina se hallará de venta en todas partes del mundo por los primeros comerciantes de drogas y boticarios. Dirijase las cartas de consulta á la dirección que sigue y solamente el médico consultado las verá y las guardará estrictamente privadas.

BRANDE Y CA. QUIMICOS.

241 E. 31 STREET,

NUEVA, YORK E. U. A

PLATERIA

DE

RAFAEL PARIS ESPINAR

—+—

Compro toda clase de monedas de oro y plata retiradas de circulación. Oro y plata en barras y alhajas usadas.

Brillantes, rubies, esmeraldas, perlas.

Puntualidad estricta y satisfacción completa en todos los trabajos que se encarguen á mi taller.

EL CASINO

Establecimiento nuevo, situado en la esquina opuesta al Caf de Urbana cuart avenida oeste y calle cuarta sur

Vinateria, Taquilla, Pulperia, Tercena y Billar

CENTRO de AMIGOS

Abarrotes en general, artículos de primera necesidad. Cock-sandwichs estupendos. Esmero y aseo en el despacho.

VICTOR OROZCO

Manuel

Abogado

OFICINA:

DAJOS de la casa de **Castro**

AVENIDA CENTRAL E.

DOÑA JUANA A.

NUMERO 204

Vª DE ECHEVERRÍA.

Quesada

EDUARDO MAROTO

Precios sin com etenci

Una visita hará ahorrar algún dinero

Se aceptan toda clase de comisiones.

Encargos de provincias son atendidas con prontitud y satisfacción del cliente.

Taller de Costura

Deposito de muebles nuevos y de medio uso.

Local: 75 varas al Oeste de la tienda de los Alfaro, frente á la oficina de Dn. Gerardo Echeverría.

Dirección por correo: casilla n° 499 San José.

Agencia de famosas fábricas de muebles del país

solamente de encargo

Mauro R. Fernández

Médico y Cirujano

Despacha de 12 m. á 3 p. m. en su oficina.

— calle 4ª Sur, frente al Banco de Costa Rica